
Estratto CDA del 22.07.2023 

Consiglieri in presenza :    Chiacchiarini, Carlino, Ciampoli, De Paolis, De Romanis, Di 
Caprio, Di Costanzo, Landi, Monferrini, Picciotto, Pizzuti, Serputi (presenza),  

Consiglieri via skype :     Bogliolo,  

Assenti giustificati :      Di Stefano e Leopardi  

Per il Collegio Sindacale :     Purinan (skype), 

Il Commercialista :    Nichilo’ assente giustificato 

Il Presidente constatata la regolarità della convocazione e la  maggioranza necessaria per il 
CDA apre la seduta alle ore 10.00 

Ordine del giorno 

1) Approvazione Verbale seduta precedente; 
2) Bilancio al 30.06.2023 e cash-flow; 
3) Sistemazione Piazza Masini; 
4) Problematiche stabilimento balneare; 
5) Programma eventi; 
6) Proposta per navetta mare; 
7) Comunicazioni del Presidente - ratifica provvedimenti adottati nell'ambito della sua      
    delega. 

1. Approvazione del verbale seduta precendente 

Il verbale della seduta precedente viene approvato all'unanimità.  

2. Bilancio al 30.06.2023 e cash-flow 

Si esamina la situazione di bilancio al  30.06.2023 verificando la congruità dei conti, si 
analizzano le poste di bilancio per verificarne la congruità;  si fa una proiezione dello stesso 
bilancio al 31.12.2023 per valutare un eventuale risultato. Si prende atto dell’invio al 
Comune di Anzio dello statuto aggiornato ed il verbale di assemblea che lo ha approvato, 
questo per poter ricevere il contributo dovuto al Consorzio in forza della convenzione con il 
Comune stesso. Il Consiglio in relazione alla direttiva Bolkstein intende raccogliere piu 
notizie possibili per essere pronto alla gara di appalto nel momento in cui il governo emanerà 
e regole e i termini per la partecipazione al bando di gara internazionale.  

3. Sistemazione Piazza Masini 

Si è provveduto al livellamento , con pozzolana, del campetto da calcio, verranno apposte 
delle protezioni agli alberi e tirata su la rete per poter dare un'area gioco ( pallone )  ai 
ragazzi. Si allestirà una pedana, dove verrà posato un tavolo con le due sedute; in seguito 



potranno essere aggiunti altri servizi utili per la fruizione della piazza. Viene concordato che 
sono da effettuare in tempi rapidi lavori di ripristino per il fosso della Gallinara, iniziando da 
via dei Tulipani per finire con via degli Astri. Viene sottolineato che gli scavi fatti per la 
posa della fibra è inaccettabile e si parlerà con i responsabili dei lavori per poter migliorare 
la situazione. 

4. Problematiche stabilimento balneare 

Sono emersi alcuni problemi circa il comportamento irrispettoso e maleducato ed aggressivo 
da parte di qualche consorziato e si è cercato di risolvere al meglio tali situazioni ;  Si sono 
svolte presso lo stabilimento due manifestazioni, la prima, di Uniti Per l’Ambiente con la 
presenza dell'ammiraglio Billardello e la seconda, con la presenza in spiaggia dei cani di 
Salvamento del Salvamento. Nazionale italiano; due manifestazioni che hanno riscosso un 
discreto successo. Il Consiglio prende atto che il consorzio ha ottenuto la certificazione ISO 
13009, per la spiaggia, certificazione, soggetta a controlli degli organi competenti, che dovrà 
essere riconfermata ogni anno. 

5. Programma eventi 

Viene costituito un comitato, in seno al consiglio, che si incaricherà della programmazione 
di uno, si spera il primo di una lunga serie,  degli eventi e precisamente una maratona, o una 
corsa …anzi una passeggiata che si svolgerà in pineta, l’evento si chiamerà “Due passi 
all'ombra della pineta”. Il consiglio stabilisce che le donazioni ricevute per l’iscrizione 
all’evento saranno usate per piantumare nuovi alberi in pineta. Si terranno altre 
manifestazioni presso lo stabilimento, una di spinning e tre serate musicali, con tema 
“musica anni 70/80/90” nei mesi di luglio e agosto.  Uniti Per l’Ambiente presenterà 
“adottiamo un’arnia” dove un apicoltore spiegherà nel dettaglio tutte le fasi per la 
produzione del miele. Nella sede consortile si terrà un torneo di scacchi. 

6. Proposta per navetta mare 
Il consiglio discute sulla richiesta di alcuni consorziati sulla possibilità di ripristinare il bus-
navetta per il periodo estivo. Vengono fate delle valutazioni e si decide di rinviare ad un 
prossimo consiglio  

7. Comunicazioni del Presidente - ratifica provvedimenti adottati nell'ambito della 
sua delega. 

Il Presidente illustra i lavori che andranno fatti sul fosso della Gallinara; si evidenzia la 
situazione pericolosa del lotto detto orto 26, in via delle tuberose, che lasciato incolto e 
ridotto ad una foresta di erbacce; il Presidente informa i consiglieri di una lettera ricevuta da 
parte di un consorziato che richiede il posizionamento di altri dossi. Si pensa di chiedere al 
Comune di istallare un autovelox sulla via Ardeatina quale deterrente per gli automobilisti 
più spericolati. Il consiglio viene messo a conoscenza che gli alberelli piantumati quest'anno  
purtroppo, considerato il caldo della stagione, sono in sofferenza e si dovrà prendere una 
decisione per quanto riguarda il ripristino del pozzo. 



Il Presidente dà lettura di alcune richieste pervenute da parte di consorziati riguardanti sia 
alberi caduti, sia tombini rotti, saranno presi provvedimenti al riguardo. 
La seduta si chiude  alle ore 13.15. 



  


